



新人戦!(その1)

秋は新人戦の季節です。その第一弾として土日にテニス、バスケ、野球の試合が行われました。

↓テニス部



↓バスケットボール部



↓野球部



それぞれの試合での作戦会議・ミーティングの場面をご紹介します。どのチームも顧問・監督の指示を良く聞いて相手チームに挑んでいました。

決勝リーグに残るのは難しかったようですが、今回の成果と反省を十分に生かして、次の試合、そして来年度の中体連に備えてほしいものです。

今週末には剣道部・バレーボール部の大会があります。

社会貢献 (赤い羽根募金)

1日(日)にマルト窪田店の玄関前で地区の募金活動が行われました。勿来一中、勿来二中の生徒会からも代表者が参加し、お客さんからの浄財をお預かりしました。



←こちらにもミーティングの場面です。人前で声を出すのは、慣れないと難しいのですが、立派に取り組めたようです。

なお、本校からの参加者はJRC委員会の役員と協力者1名の計5名でした。「協力者」が手伝ってくれたというのも素敵なことですね。

来週の行事

文化祭(秋華祭)前のこの季節、校内に歌声が響いて、素敵ですね。

- 10日(火) ALT来校(～13日)、合唱練習開始(1, 2年生)
 - 11日(水) 学校司書来校
 - 12日(木) スクールカウンセラー来校(相談予約は電話にて)
 - 13日(金) 合唱集会(学年ごと)、スクールカウンセラー・学校司書来校
 - 14日(土) 卓球新人大会、バレーボール新人大会
 - 15日(日) 卓球新人大会
- 県PTA研究大会(アリオス)

※5日に開催された県駅伝大会については、執筆の都合上、次号に掲載します。